

ABSTRAK

Nadifatun Nufus (NIM: 1161030122) : “Karakteristik Amal Shaleh Dalam Al-Qur’an Menurut Penafsiran Sayyid Quthb Dalam Tafsir Fi Zhilalil Qur’an”. Skripsi, Jurusan Ilmu Al-Qur’an dan Tafsir. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung, 2022

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya Manusia pada umumnya yang sudah mengetahui amal baik dan amal buruk. Bahkan manusia bisa merealisasikan dan mengaplikasikannya dalam kehidupan sehari-harinya. Pada kenyataannya banyak orang-orang yang berlomba dalam kebaikan, namun kebanyakan dari mereka bukan hanya karena Allah, bahkan di antara mereka ada yang hanya mengharapkan imbalan duniawi, dan kepopuleritasnya saja. Pada hakikatnya kebaikan yang ikhlas adalah kebaikan yang dilakukan hanya karena semata-mata karena Allah, dan ini merupakan rahasia diterimanya amal shaleh dan menjadi sebab utama bagi keselamatan seseorang baik di dunia atau di akhirat.

Skripsi ini membahas tentang Karakteristik Amal Shaleh Dalam Al-Qur’an Menurut Penafsiran Sayyid Quthb Dalam Tafsir Fi Zhilalil Qur’an. Tujuan penelitian ini ialah untuk memahami secara jelas yakni yang termasuk ke dalam amal shaleh tersebut. Untuk itu perlu dikaji lebih lanjut mengenai karakteristik dari amal shaleh.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif ialah metode penelitian yang digunakan dalam penelitian pada kondisi objek yang alamiah, analisis data ini bersifat kualitatif, dan hasil dari pada penelitian ini menekankan dari pada makna generalisasi

Hasil dari pembahasan yang dikaji, dapat penulis simpulkan bahwa sesungguhnya petunjuk atau penjelasan dari ayat-ayat tentang amal shaleh. Dari 30 ayat Alqur’an yang berkaitan dengan karakteristik amal shaleh yang dimana kata amal shaleh yang berdekatan dengan iman dan tidak bisa dipisahkan. Karena syarat amal shaleh yang diterima oleh Allah itu harus ada iman di dalamnya, melakukan amal baik dalam kesehariannya dengan niat karena Allah. Dan Pada dasarnya Allah Swt itu memberikan pilihan kepada manusia, yang berbuat amal baik dan amal buruk itu ada konsekuensinya. Menurut Sayyid Quthb dalam ayat yang berkaitan dengan karakteristik amal shaleh ialah tidak khawatir dan tidak bersedih hati dalam surat al-Baqarah: 62, Bertaubat dengan sebenar-benarnya QS. Tidak merugi QS. Al-‘Ashr : 3, Al-Furqon:71, Beruntung QS. Al-Qashas:67, Diberi petunjuk QS. Yunus : 9, DimudSahkan urusan QS. Al-Mu’minun: 51, Ditanamkan kasih dan sayang QS. Maryam:96.